
（社）京都府情報産業協会 
第 7 回広報委員会議事録 

 
開催日：平成 1７年 2 月 10 日(木)17:00～18:00 
会 場：平安会館 金閣の間 
      委員長  アド・プロヴィジョン(株)     河合 康博（議長） 

      副委員長 京都システムズ(株)        中島 義雄 
      委 員  (株)カスタムウエア        廣瀬 義治（書記） 
      委 員  (株)京信システムサービス     荻野 吉彦 
      委 員  京都コンピュータ学院       湯下 秀樹 
      委 員  京都電子計算(株)         横山 日出男 
      委 員  島津エス・ディー㈱        伏見 仁志 
      事務局長 京都電子計算㈱          駒井 一正 
      事務局長補佐 京都コンピュータ学院     和田 壽朗 

事務局員                  奥村 良三 
技術委員 島津エス・ディー㈱        山本 孝（オブザーバー） 

  
 

議 事 
１．２００５年度の事業計画と予算確認 
         各事業の役割分担確認 

○事業計画 
 ａ)協会報インターキョウト発行(２６～２９号の４回)毎号８００部  予算８００，０００円 
 ｂ)２００４年度版会員名簿作成 
 ｃ)ＩＴナビＭＡＰの完成                 (ｂ+ｃ) 予算 ６０，０００円 
 ｄ)ホームページの保守更新                     予算３２０，０００円 
 ｅ)外部への積極的な広報活動 
 ｆ)上記を遂行するための委員会開催年間８回       (ｅ+ｆ)  予算      ０円 
 
○広報委員会事業各担当 
 ａ)インターキョウト《主担当：横山委員／副：伏見委員》《総会、新春号は６Ｐ。他は４Ｐ》 
  １ページ 情報コラム・・討議 
  ２ページ 委員会だより・・事業推進委員会：横山委員、技術委員会：伏見委員、経営委員会 
       ：中島副委員長、地域情報化委員会：廣瀬、広報委員会：河合委員長 
  ３ページ 会員だより２社・・荻野委員、伏見委員 
       我が社のイチオシ・・湯下委員 
  ４ページ 協会だより・・横山委員を中心に全員 
       編集後記・・持ち回り 
 
 ｂ)１６年度会員名簿＜事務局の協力のもと、１０月頃発行＞ 
      《主担当：廣瀬》梨田委員 
  



 ｃ)ＩＴナビＭＡＰ＜未報告企業へのアクションを強化・・梨田委員＞ 
      《主担当：廣瀬》梨田委員 
 ｄ)Ｗｅｂ＜毎月内容更新新規掲載。公的団体の情報公開、ＴＯＰページのメニュー追加変更＞ 
      《主担当：荻野委員》 
       ①受け入れ図書 ②議事録 ③会員動向 ④他変更などのルートの再討議 
 
 ｅ)広報活動の強化（京商記者クラブへの対応等）・・《主担当：湯下委員》 
 
 ｆ)広報委員会 
       ５月６月→６月末ＩＫ２６号（総会６Ｐ）、８月９月→１０月ＩＫ２７号（４Ｐ） 
       １１月１２月→１月ＩＫ２８号（新春６Ｐ）、２月３月→ＩＫ２９号（４Ｐ） 
 
 ◎委員会議事進行：河合委員長  
 ◎議事録作成 書記長：中島副委員長 
 
２．インターキョウト２５号企画 
 １ページ：会長直言・・河合委員長より依頼 
      情報コラム・・河合委員長より別途連絡 
 ２ページ：委員会だより《新年度の方針》各委員会４００文字程度 
      事業推進委員会・・横山委員（古川委員長） 
      技術委員会・・・・伏見委員（山本委員長） 
      経営委員会・・・・中島副委員長（新・荒綱委員長） 
      地域情報委員会・・廣瀬（馬場委員長） 
      広報委員会・・・・河合委員長 
 ３ページ：新入会員紹介・・・７～８社（事務局） 
      《企業名》《住所》《代表者名・顔写真》《電話・ＦＡＸ・Ｅ－ｍａｉｌ》《職種》 
      元気印：島津エス・ディー㈱様 
      我が社のイチオシ：湯下委員より依頼 
      ＊新入会員紹介のスペースにより調整あり。＊ 
 ４ページ：協会だより 
      ＜開催報告＞ 
      ２月１０日 技術セミナー報告・・伏見委員（山本委員長） 
      ＡＰＲＩＣＯＴ報告・・・・・・・横山委員（事務局長） 
      ＜おしらせ＞ 
      平成１７年度通常総会 開催 
      編集後記・・・・・・・・・・・・湯下委員 
 
３．ＡＰＲＩＣＯＴ府民デー＜２月２０日、２月１８日（打合せ日）＞ 
  ・応援スタッフの要請・・・古川委員長、河合委員長の２名 
  ・京情協のパネルを作成する。 
 
４．京情協Ｗｅｂ 



  ・事業推進委員会よりアクセスログの分析が出来ないかとの依頼 
   京情協ホームページのアクセスアップの為、費用を確認し検討する。 
  ・受け入れ図書の情報のアップ 
   タイトルベースでアップを検討する。 
  
５．ＩＴナビＭＡＰの進捗状況 
  未報告企業へのアクションを強化する。担当の梨田委員が出て来られてから、廣瀬と討議。 
 
６．その他 
  事務局長より、デザインより内容を重視したインターキョウトの紙面作りをして欲しいとの 
  依頼があった。 
  次回は、平成１７年３月１０日（木）１７時から事務局会議室にて行う。 
 
                                    以 上 
 


